
超
高
層
再
開
発
は
区
民
の
願
い
で
は
な
い
。

住
友
や
三
井
な
ど
大
企
業
の
儲
け
の
た
め

の
街
壊
し
は
止
め
よ

問
区
は
大
手
不
動
産
会
社
と
組
ん
で
超
高

層
再
開
発
を
進
め
、
日
照
、
風
害
や
都
市

イ
ン
フ
ラ
の
パ
ン
ク
、
住
民
の
分
断
ま
で

も
た
ら
し
て
い
る
自
覚
が
あ
る
の
か
。

答
大
崎
西
口
Ｆ
南
地
区
に
つ
い
て
は
、
木

造
密
集
地
域
。
道
路
も
狭
い
。
こ
の
問
題

を
解
決
す
る
た
め
に
再
開
発
を
行
う
。
そ

れ
が
地
域
の
将
来
に
と
っ
て
も
有
益
な
こ

と
だ
と
考
え
て
い
る
。

防
災
と
偽
り
、
住
民
が
望
ま
な
い
道
路
に

８
８
２
億
円
の
税
金
投
入
。
特
定
整
備
路

線
を
推
進
す
る
区
長
の
責
任
を
問
う

問
こ
の
道
路
は
区
長
が
進
め
ろ
と
言
っ
た

か
ら
進
み
、

住
民
は
追

い
出
さ
れ
、

苦
し
ん
で

い
る
。
な

ぜ
区
長
は

自
ら
手
を

挙
げ
た
の

か
。

答
都
に
よ
っ
て
木
密
地
域
不
燃
化
10
年
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
が
策
定
さ
れ
た
。
区
は
都
と

連
携
し
て
早
期
に
こ
う
し
た
地
域
課
題
を

解
決
す
る
こ
と
が
重
要
だ
と
考
え
て
い
る
。

広
が
る
貧
困

健
康
で
文
化
的
な
生
活
保

障
へ
区
営
住
宅
増
設
と
家
賃
助
成
を

問
区
営
住
宅
の
新
規
建
設
、
建
替
え
時
の

増
設
、
緊
急
に
高
齢
者
や
単
身
若
者
な
ど

へ
家
賃
助
成
の
実
施
を
求
め
る
。

答
公
的
住
宅
だ
け
で
な
く
民
間
も
含
め
た

住
宅
ス
ト
ッ
ク
が
量
的
に
充
足
し
て
い
る

の
で
新
設
な
ど
行
わ
な
い
方
針
に
変
更
は

な
い
。
家
賃
助
成
は
、
様
々
な
施
策
を
講

じ
て
お
り
、
緊
急
の
家
賃
助
成
を
行
う
考

え
は
な
い
。

教
員
の
や
り
が
い
と
命
を
削
る
多
忙
化
を

解
消
し
、
子
ど
も
に
豊
か
な
教
育
を

問
区
の
タ
イ
ム
カ
ー
ド
は
休
日
出
勤
で
は

エ
ラ
ー
と
な
る
。
実
態
把
握
へ
、
タ
イ
ム

カ
ー
ド
を
打
刻
で
き
る
よ
う
に
す
べ
き
。

答
土
日
授
業
日
等
の
タ
イ
ム
カ
ー
ド
に
よ

る
勤
務
時
間
管
理
以
外
の
在
校
に
つ
い
て

は
、
一
律
に
勤
務
と
は
言
え
な
い
も
の
も

あ
る
。
教
員
か
ら
の
報
告
の
徹
底
な
ど
、

適
切
に
在
校
時
間
を
把
握
す
る
事
は
大
切
。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty

安藤たい作

週刊区政報告
ニュース

品川 安藤たい作ニュースバックナンバー

2018年3月11日 No.300

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

２
月
22
日
、
私
は
第
一
回
定
例
区
議
会
に
て
４
つ
の
テ
ー
マ
で
一
般
質
問
を
行
い
ま

し
た
。
沢
山
の
方
が
傍
聴
に
見
え
ら
れ
ま
し
た
。
主
な
質
疑
を
紹
介
し
ま
す
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

一般質問恒例・今

回の「やらかし」

漫画：安藤たい作



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

3/20（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

あたたかい品川区政をつくるみんなの会

の総会

昨年末、46.12%の得票率で惜敗した東

久留米市長選。市民と野党の共闘の経験

を、選対部長を務めた殿岡氏が講演。

羽田新ルートなど切実かつ大きな政策で

一致し、全有権者規模の宣伝で、投票率

も上げる選挙になれば秋の品川区長選も

面白くなると思わされました（2018/2/17）

都市計画道路廃止の現場視察

のだて区議と都議団の調査に同行し、

再び名古屋に。弥富相生山線、八事天

白渓線の市民団体の方々と懇談しまし

た。市民自らが市内全体を対象に1000

通回収したアンケートの練り込まれ方

が凄い。市民の声と運動が政治を動か

した事を再認識しました（2018/2/6）

トットARTSフェス2018

西品川にある

ろう者の就労支

援施設、トット

文化館が初開催。

作品展では井上

孝治さんの写真

が生き生きと印

象的。「演劇結

社ばっかりばっかり」のミニ公演は、「視

覚障害あるある」を寸劇で楽しく表現、笑

いをこらえるのに苦労しました。子どもに

も観せたい内容でした。（2018/2/18）

低空飛行に反対する区民の

会＆安藤たい作事務所共催

「羽田新ルート計画撤回を」

住民懇談会
３月24日（土）午前10～12時

【会場】大崎第一区民集会所・第６集会室

（西五反田3-6-3・区民住宅東棟脇）


